

## Borong Hasil Bumi, Satgas Yonif 115/ML Bantu Perekonomian Masyarakat Papua

Achmad Sarjono - [MAGZ.CO.ID](http://MAGZ.CO.ID)

Apr 9, 2024 - 11:55



PUNCAK JAYA - Sebagai salah satu upaya untuk mengatasi kesulitan masyarakat Papua, Satgas Yonif 115/ML melalui Pos Tinolok melaksanakan barter berupa mie dan beras dengan hasil bumi/kebun seperti sayur-mayur dan buah-buahan dari Mama Papua yang datang ke Pos Tinolok, Kampung Tinolok, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya. Senin (8/4/2024).

Dansatgas Yonif 115/ML Letkol Inf Raden Herman Sasmita mengatakan bahwa

dengan barter, Satgas juga turut berperan mengatasi kesulitan masyarakat Distrik Yambi untuk menjual hasil bumi/kebunnya, mengingat jarak pasar yang cukup jauh dan transportasi yang kurang memadai, sehingga hal ini juga mempermudah masyarakat Papua untuk memperoleh kebutuhan sehari-hari.

" Kegiatan ini adalah salah satu bentuk pembinaan teritorial kepada masyarakat sekitar pos dan dalam rangka ikut turut serta dalam menjadi jawaban atas kesulitan yang dialami, dengan melaksanakan barter maupun membeli dagangan dari masyarakat Papua yang datang ke Pos." Jelas Dansatgas.

Danpos Tinolok Lettu Inf Ferri Nurgian Mi'raj mengatakan dengan barter dagangan milik mama Papua berupa sayur, buah dan sebagainya berarti Satgas juga turut berperan dalam mengatasi kesulitan Masyarakat Papua.

" Karena lokasi Pasar yang cukup jauh dan menyulitkan mama Papua, sehingga kami selalu menerima dan membantu setiap mama Papua yang datang ke Pos untuk menawarkan dagangannya berupa hasil kebun dengan barter maupun membeli, sehingga bisa memenuhi kebutuhan mereka." Ucap Danpos.

Hadirnya Satgas Yonif 115/ML diharapkan dapat membawa manfaat bagi masyarakat, terlebih dalam membantu meningkatkan perekonomian masyarakat.

" Kegiatan ini merupakan bentuk cara kami agar masyarakat dapat merasakan kehadiran kami disini." Tutup Danpos.

Mama Itena merasa senang dan berterimakasih karena barang dagangannya habis terjual.

Mama Itena mengatakan bahwa, ia sangat berterimakasih kepada Satgas Yonif 115/ML karena telah memborong semuanya sehingga bisa tercukupi kebutuhannya.

"Terima kasih kepada Bapak TNI karena hasil kebun telah diborong oleh anggota Pos sehingga Mama dapat memasak beras dan mie untuk makan kedepannya, Semoga Tuhan memberkati. Wa..wa..wa..Kaonak.." ucapnya.